## Le premier ministre du Vietnam fait l'éloge des résultats de la coopération avec cuba



Pinar del Río, Cuba, 27 mars (RHC)- Le Premier ministre du Vietnam, Nguyen Tan Dung, qui effectue une visite officielle à Cuba, a mis en exergue l'importance d'un projet de coopération avec notre pays pour impulser la production de riz et il a fait l'éloge du développement des rizières dans des zones du complexe agro-industriel dans le district de Los Palacios, dans la province de Pinar del Río, dans l'Ouest de notre pays.

Des techniciens vietnamiens s'occupent de rizières de cette entité et ils collaborent aussi dans d'autres régions de Cuba consacrés à l'encouragement de la production de riz, un produit très demandé par la population.

Lors de son parcours dans le complexe agro-industriel de céréales, le premier ministre vietnamien s'est référé à l'accord de coopération signé avec la plus Grandes des Antilles et en particulier avec "Los Palacios" où le rendements par hectare s'élève.

Au cours d'un échange de vues avec le ministre cubain de l'agriculture, Gustavo Rodríguez Rollero, le haut dirigeant vietnamien a mis l'accent sur l'importance que revêt l'accès à des semailles de haute

qualité et d'installations hydrauliques pouvant satisfaire les besoins des rizières.

Le projet de coopération Vietnam-Cuba pour la production de riz, dans sa 4e étape, s'est étendu à tout le pays, à l'exception des provinces de Santiago de Cuba et de Guantánamo.

Le programme, qui a débuté en 2002, maintient des résultats progressifs et , à la fin-2013 l'on avait planté plus de 22 000 hectares. avec des rendements de

de 4,54 tonnes. L'on espère que la production atteindra 538 000 tonnes en 2016, chiffre qui couvrirait 66% de la demande nationale.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/18755-le-premier-ministre-du-vietnam-fait-leloge-des-resultats-de-la-cooperation-avec-cuba



Radio Habana Cuba